

... und plötzlich ist da neben allem Schmerz eine tiefe Dankbarkeit. Dankbar für gemeinsame Jahre, für Liebe und Nähe - für einen unvergesslichen Menschen.

Wir danken von Herzen für die tröstende Anteilnahme und die vielen Zeichen der persönlichen Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Franz-Josef Albrecht

erfahren durften.

Wir sind tief bewegt von der Zuneigung und Wertschätzung, welche Franz in seinem Leben und bei seinem Tod entgegengebracht wurden, und äusserst dankbar für die grosse Unterstützung durch die Familie und Freunde in dieser herausfordernden Zeit. Dies gibt uns Trost, Kraft und Zuversicht.

Besonders danken wir

- für die einfühlsamen Besuche und Anrufe, für die tröstenden Briefe und Karten samt schönen Erinnerungen an Franz, für die aufmunternden Blumen, Kränze und Aufmerksamkeiten sowie für die grosszügigen Spenden an die Schweizer Patenschaft für Berggemeinden
- Thomas Plaz für die bewegende, würdevolle Trauerfeier und die persönlichen, treffenden Worte zu Franz
- Rudolf Meyer für das wunderbare, zu Herzen gehende, feierliche Orgelspiel
- allen, die bei der Trauerfeier und dem Leidmahl mitgewirkt haben

Wir bitten um Nachsicht, dass wir uns aufgrund der sehr grossen Anteilnahme nicht zeitnah bei allen persönlich bedanken können.

Franz, du fehlst uns allen sehr; wir werden dich nie vergessen!

Die Trauerfamilie